
FIEG

Câmara Setorial de Medicamentos é criada

A Fieg participou da primeira reu-
nião da Câmara Setorial de Me-

dicamentos e Produtos para a Saúde, 
que deve ser oficializada em breve, 
por meio de portaria da Secretaria Es-
tadual de Saúde. O encontro ocorreu 
na sede da SES-GO, em Goiânia, na 
última segunda-feira, dia 11 de maio.

Fomentar a inovação e o desenvol-
vimento tecnológico, identificando e 
sanando os problemas para o avanço 
dos segmentos envolvidos, é um dos 
principais objetivos desse colegiado, 
que reunirá representantes do setor 
produtivo, público e sociedade civil. 
A Câmara Setorial será presidida 
pela superintendente de Vigilância 
em Saúde em Goiás, Maria Cecília 
Martins Brito. A Federação integra 
esta Câmara como setor produtivo, 
via Sindifargo, e como sociedade civil, 
via Conselho Temático de Desenvolvi-
mento Tecnológico e Inovação (CDTI).

Neste primeiro encontro foram or-
ganizadas as ações para oficializa-
ção da instância, além de acordados 
diversos pontos sobre as prioridades, 
metas e perspectivas de resultado.

Da Fieg, participam: Heribaldo 
Egídio (CDTI e Sindifargo), Wilson 
de Oliveira (Fieg Regional Anápolis), 
Marçal Soares (Sindifargo), Ivan da 
Glória (Gênix) e Melchíades Cunha 
(Scitech).

Alimentação
O presidente da Fieg Regional 

Anápolis, Wilson de Oliveira, desta-

cou que a Câmara Setorial de Medi-
camentos e Produtos para a Saúde 
irá contribuir para trazer grandes 
avanços para este setor, que hoje é 
uma referência na economia do Es-
tado de Goiás. 

Wilson de Oliveira, que é também 
presidente do Sindicato das Indús-

trias de Alimentação de Anápolis, 
ressaltou que sua presença no even-
to justificou-se também pelo fato de 
que a próxima câmara setorial a ser 
criada pela Superintendência de Vigi-
lância Sanitária será a de alimentos, 
da qual o SindAlimentos deverá fazer 
parte de sua composição.



SICMA

Prefeito recebe entidade para debater Plano Diretor

Na última sexta-feira,15, o pre-
feito João Gomes recebeu em 

gabinete diretores do Sindicato das 
Indústrias da Construção e do Mobi-
liário de Anápolis (Sicma) e um gru-
po de empresários do setor, para de-
bater as alterações que estão sendo 
feitas na Lei Municipal 128/2006, 
que dispõe sobre o Plano Diretor.

Por cerca de duas horas, foram 
avaliados alguns pontos importan-
tes da proposta e feitas algumas 
sugestões com o intuito de melhorar 
o texto que será encaminhado para 
apreciação e votação na Câmara 
Municipal. 

O presidente do Sicma, Álvaro 
Otávio Dantas Maia, avaliou de for-

ma positiva o encontro, uma vez que 
o chefe do Executivo demonstrou 
estar sensível às posições apresen-
tadas pelos empresários. O Sicma  
apresentou ao prefeito João Gomes 
uma série de preocupações com re-
lação, por exemplo, à definição das 
chamadas Áreas de Interesse Am-
biental; nível de lençol freático, afas-
tamento das AIAs, dentre outras.

Os diretores do Sicma, Anastá-
cios Apostolos Dagios e Ubiratan da 
Silva Lopes, destacaram, durante o 
encontro, o crescimento e a impor-
tância que o setor da construção civil 
representa no contexto do desenvol-
vimento de Anápolis.

O prefeito João Gomes ressaltou 

a importância de o setor produti-
vo contribuir com as discussões do 
Plano Diretor e, conforme disse, a 
ideia central da mudança é buscar o 
desenvolvimento sustentável. “Para 
isso, precisamos de pessoas e em-
presas que sejam parceiras da cida-
de”, ponderou.

Parcelamento
Esta etapa da revisão do Plano 

Diretor envolve apenas algumas 
questões pontuais relativas ao uso 
do solo. Ainda este ano, a Prefeitura 
deverá promover uma segunda eta-
pa de debates, envolvendo outras 
questões relevantes, envolvendo o 
parcelamento do solo, plano de mo-
bilidade urbana, dentre outros.



SICMA
Entidade participa de encontro nacional da CBIC

O Sindicato das Indústrias da 
Construção e do Mobiliário 

de Anápolis (Sicma) marcou pre-
sença no Encontro Nacional sobre 
Segurança e Saúde na Construção, 
ocorrido no dia 12 último, no Unique 
Palace, em Brasília. O evento foi re-
alizado pela Comissão de Política e 
Relações Trabalhistas da Câmara 
Brasileira da Indústria da Constru-
ção (CBIC). A entidade foi represen-
tada pelo diretor Firelênio Wesley 
Fraga; pelo empresário Luiz Antônio 
e o articulador do Sistema Fieg, Dar-
lan Siqueira.

O encontro, de acordo com Darlan 
Siqueira, sinalizou uma questão im-
portante: a parceria entre o Sesi, a 
Federação e a CBIC para o desen-
volvimento de ações em prol da saú-
de e da segurança do trabalhador da 
construção civil, com a consequente 
redução dos acidentes de trabalho 
dentro dos canteiros de obras ou no 
trajeto. Além disso, houve também 
uma abordagem relevante sobre o 
papel das mulheres no setor, que 
vem aumentando a cada ano.

“O trabalhador é quem constrói o 
nosso futuro, quem constrói o Brasil. 
Cuidar dele é a nossa missão”, afir-
mou José Carlos Martins, presidente 
da CBIC, na abertura do evento.

Boas práticas
Durante a programação, foram 

apresentadas as boas práticas de-
senvolvidas pelo setor da constru-

ção em prol do bem estar do seu 
trabalhador, dentre elas, o Dia Na-
cional da Construção Social, realiza-
do anualmente e que dedica um dia 
de atendimento nas áreas de saúde, 
lazer e cidadania aos trabalhadores 
e seus familiares. O Sicma, inclusi-
ve, realizou uma edição do evento 

no ano passado e deve realizar uma 
nova edição este ano, devido ao su-
cesso da iniciativa.

O Encontro Nacional sobre Segu-
rança e Saúde na Construção teve 
como moderador o jornalista Alexan-
dre Garcia, que esteve com os mem-
bros da comitiva do Sicma.



SindAlimentos

NOVA PORTARIA SENAI

Negociação da CCT-2015/2016 é tratada em assembleia

No dia 14 último, o Sindicato das 
Indústrias de Alimentação de 

Anápolis (SindAlimentos), realizou duas 
assembleias gerais para a prestação de 
contas e para tratar da Convenção Co-
letiva de Trabalho 2015/2016, junto ao 
Sindicato dos Trabalhadores nas Indús-
trias da Alimentação de Anápolis e junto 
ao dos Sindicato dos Trabalhadores em 
Transportes Rodoviários de Anápolis.

Os membros presentes à assembleia, 
discutiram, detidamente, todos os pon-
tos das propostas encaminhadas pelas 
entidades laborais e ficou definida o en-
caminhamento de uma contraproposta.

O presidente do SindAlimentos, Wil-
son de Oliveira, ressaltou que a enti-
dade tem pautado as negociações da 
Convenção Coletiva de Trabalho em 

alto nível, respeitando os anseios dos 
trabalhadores, mas ao mesmo tempo 
atuando na defesa dos interesses dos 

empregadores, levando em considera-
ção o cenário adverso hoje vivenciado 
na economia brasileira.

O Ministério do Trabalho e Em-
prego publicou, no dia 08 

de maio, no Diário Oficial da União 
(DOU), a Portaria nº 597/2015, pror-
rogando por mais dois anos o uso 
dos elevadores tracionados com um 
único cabo, utilizados para trans-
porte de materiais, observadas as 
condições constantes do normativo. 
A proposta da Portaria encaminhada 
ao ministro Manoel Dias foi negocia-
da no âmbito do Comitê Permanente 
Nacional (CPN). Dentre as deter-

minações publicadas no normativo, 
destacam-se:

•  Os elevadores instalados até 
10/05/2015 terão permissão de uso 
até o término da obra em que ele 
está instalado, sem limitação de al-
tura.

• Os elevadores instalados após 
10/05/2015 poderão ser utilizados 
por mais 2 anos (10/05/2017), com 
limitação de altura de 13 pavimen-
tos (a partir do térreo ou altura equi-
valente).

Regra sobre uso de elevadores é prorrogada 
pelo Ministério do Trabalho

Inscrições abertas
para novos cursos

Em meio à grande demanda 
por mão-de-obra qualifica-

da, as unidades de educação pro-
fissional do Senai em Goiás estão 
com inscrições abertas em diver-
sos cursos nas modalidades de 
habilitação técnica e graduação 
tecnológica. As inscrições para o 
processo seletivo estão abertas 
até o dia 3 de junho. Mais infor-
mações pelos telefones: 4002-
6213, em Goiânia; 0800 642-1313 
FREE, para demais localidades.



Através de convocação do presiden-
te Jair Rizzi, o Sindicato das Indús-

trias do Vestuário de Anápolis (Siva) rea-
lizou, no dia 13 último, duas assembleias 
gerais com a finalidade de aprovar as 
contas da entidade referentes ao exercí-
cio de 2014, e para autorizar a diretoria a 
negociar o termo aditivo da Convenção 
Coletiva de Trabalho 2014/2016, com o 
Sindicato dos Oficiais Alfaiates, Costurei-
ras e Trabalhadores na Indústria de Con-
fecção de Roupas no Estado de Goiás.

Na oportunidade, os presentes anali-
saram a proposta que foi encaminhada 
pelo Sindicato Laboral, sendo que estão 
sendo debatidas apenas as cláusulas 
econômicas, uma vez que as sociais es-
tão em vigor. Uma contraproposta será 

apresentada, visando o acordo para a 
devida homologação junto à Superinten-

dência Regional do Trabalho e Emprego 
(SRTE-GO).

SIVA
Sindicato debate proposta da Convenção Coletiva de Trabalho
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SICMA

Contas e Convenção Coletiva pautam assembleias

O Sindicato das Indústrias da 
Construção e do Mobiliário de 

Anápolis (Sicma) realizou, no dia 18 
último, duas assembleias gerais. Uma 
delas, com o objetivo de apresentar e 
deliberar sobre as contas de 2014 da 
entidade e, a outra, para autorizar a di-
retoria a negociar a Convenção Cole-
tiva de Trabalho com a representação 
laboral. 

Os trabalhos foram conduzidos pelo 
presidente Álvaro Otávio Dantas Maia. 
Após o cumprimento das pautas das 
respectivas assembleias, foi aberto 
um espaço para tratar de vários as-
suntos de interesse do setor.

O presidente Álvaro Maia destacou a 
realização de dois importantes eventos: 
o Feirão Caixa da Casa Própria, que 
acontecerá de 12 a 14 de junho próximo, 
e o Dia Nacional da Construção Social, 
que irá acontecer no mês de agosto, em 

parceria com a Câmara Brasileira da In-
dústria da Construção Civil (CBIC). Ele 
solicitou apoio da diretoria, no intuito de 
trabalhar para que estes dois eventos 
possam acontecer com êxito.

Foi ainda tratado o apoio do Sicma 
ao Programa de Gestão da Qualidade, 

realizado por meio de parceria com o 
Sebrae, que proporciona um subsídio 
de 80%. Na reunião, ficou decidido 
que o Sindicato irá subsidiar metade 
dos 20% restantes para incentivar as 
empresas filiadas que tiverem interes-
se em participar.




